



**PERTANYAAN & MASUKAN**  
**FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA DPR RI**  
**RAPAT DENGAR PENDAPAT UMUM KOMISI IV DPR RI**  
**BERSAMA DIREKTUR UTAMA PERUM. PERHUTANI DAN**  
**DIREKTUR UTAMA PT. INHUTANI I S/D V**

**Selasa, 18 Januari 2022**

**Disampaikan oleh : Ir. Dwita Ria Gunadi**

**No Anggota : A - 76**

-----

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Salam Sejahtera Kita Untuk Kita Semua*

*Shalom*

*Om Swastiastu*

*Namo Buddhaya*

*Salam Indonesia Raya...!*

**Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, sehingga kita bisa hadir di tempat ini dalam keadaan sehat wal afiat dan dapat menjalankan aktifitas sehari-hari dengan baik. Aamiin ya rabbal alamin**

**Yang Terhormat Pimpinan dan Anggota Komisi IV DPR RI serta Direktur Utama Perum. Perhutani, Direktur Utama PT. Inhutani I, PT. Inhutani II, PT. Inhutani III, PT. Inhutani IV dan PT. Inhutani V beserta Jajaran.**

Mewakili Fraksi Partai Gerindra DPR RI, kami menyampaikan ringkasan tanggapan dan pertanyaan sebagai berikut;

1. Pada tahun 2022 ini Perum Perhutani merencanakan akan melanjutkan melaksanakan 9 proyek strategis dan juga mengembangkan multi usaha kehutanan. Kami Fraksi Partai Gerindra meminta penjelasan, bagaimana strategi pengelolaan dan pengembangan proyek-proyek serta usaha-usaha tersebut sehingga tidak mengabaikan pembangunan kehutanan dan lingkungan yang

berkelanjutan serta berpihak kepada masyarakat, namun tetap memberikan keuntungan bagi perusahaan.

2. Kami Fraksi Gerindra meminta agar program agroforestry dan multi usaha kehutanan yang telah direncanakan disinergikan dengan kegiatan revitalisasi sumber mata pencaharian masyarakat sehingga manfaatnya dapat dirasakan secara signifikan.
3. Total luas Areal Kerja Perum. Perhutani adalah 2.435.928 ha, dan akan dikurangi seluas 1 juta ha untuk Program Perhutanan Sosial yang akan dikelola langsung oleh Pemerintah (KLHK). Maka bagaimana nasib karyawan Perum Perhutani yang totalnya sebanyak 17.957 orang? Untuk itu kami meminta agar tidak terjadi Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) akibat adanya pengurangan luas areal kerja tersebut. Sebaliknya, karyawan-karyawan dapat diperankan untuk mendukung bisnis-bisnis produktif yang telah direncanakan oleh Perhutani, termasuk pengamanan sementara kawasan 1 juta ha, membina Perhutanan Sosial yang telah ada dan yang akan dibentuk pada masa-masa mendatang. PHK juga berpeluang terjadi akibat merger beberapa perusahaan pada Perhutani Group.
4. Sehubungan dengan akan terjadinya merger anak perusahaan Perhutani, Kami minta penjelasan: kebijakan dan strategi apa yang akan dilakukan agar perusahaan tidak merugi.
5. Pada tahun 2021 terjadi banjir di beberapa daerah di pulau Sumatera, Sulawesi, Kalimantan, dan beberapa daerah lainnya. Demikian pula pada awal tahun 2022, banjir terjadi di Papua. Banjir tersebut antara lain disebabkan oleh pengelolaan hutan yang tidak baik. Kami Fraksi Partai Gerindra meminta kepada Perum Perhutani dan PT Inhutani untuk menjelaskan arah kebijakan, strategi dan program-program konkrit dalam pengelolaan sumberdaya hutan yang lestari dan berkelanjutan serta berpihak kepada masyarakat.
6. Kami Fraksi Partai Gerindra meminta kepada Perum Perhutani dan PT Inhutani bersama-sama dengan Komisi IV DPR RI untuk melakukan sosialisasi dalam bentuk Bimtek kepada masyarakat di dalam dan sekitar areal perusahaan agar

semua pihak semakin memahami pentingnya menjaga sumber daya hutan dan pemanfaatannya secara berkelanjutan.

**Yang Terhormat Pimpinan dan Anggota Komisi IV DPR RI serta Direktur Utama Perum. Perhutani, Direktur Utama PT. Inhutani I, PT. Inhutani II, PT. Inhutani III, PT. Inhutani IV, dan PT. Inhutani V beserta Jajaran.**

Demikian masukan dan pertanyaan ini disampaikan. Besar harapan kami ditahun 2022 ini dapat terwujud peningkatan kinerja serta capaian kerja yang lebih baik guna pengelolaan hutan yang lestari, kesejahteraan seluruh elemen perusahaan dan kesejahteraan masyarakat di dalam dan sekitar Kawasan Hutan..Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Atas perhatian dan kerjasama yang diberikan, kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

**KOMISI IV FRAKSI PARTAI GERINDRA DPR RI**

G. Budisatrio Djiwandono	- Wakil Ketua Komisi IV DPR RI
Ir. KRTH. Darori Wonodipuro, M.M., IPU	- Kapoksi
Renny Astuti, S.H., S.PN.	- Anggota
Ir. H. TA Khalid, M.M.	- Anggota
Dr. H. Azikin Solthan, M.Si.	- Anggota
Dr. Ir. Hj. Endang S Thohari M.Sc.	- Anggota
Ir. Dwita Ria Gunadi	- Anggota